



**RETURN BIDS TO:**

**RETOURNER LES  
SOUMISSIONS À :**

Paul.Hewitt@nrc-cnrc.gc.ca

**REQUEST FOR PROPOSAL  
DEMANDE DE PROPOSITIONS**

**Amendment/Modification #005**

**Proposal To:** National Research Council Canada

We hereby offer to sell to His Majesty the King in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods, services, and construction listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out thereof.

**Proposition au :** Conseil national de recherches Canada

Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté le Roi du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux annexes ci-jointes, les biens, services et construction énumérés ici sur toute feuille ci-annexées, au(x) prix indiqué(s).

**Instructions :** See Herein

**Instructions:** Voir aux présentes  
**Comments - Commentaires**

**Vendor/Firm Name and address  
Raison sociale et adresse du  
fournisseur/de l'entrepreneur**

**Issuing Office – Bureau de distribution  
National Research Council Canada  
Conseil national de recherches Canada**

<b>Title – Sujet</b> Vertical Planar Motion Mechanism – Système a mécanisme de mouvement planaire vertical (MMPV)	
<b>Solicitation No. – N° de l'invitation</b> 23-58041/A	<b>Date</b> 26/01/2024
<b>Solicitation Closes – L'invitation prend fin</b>  <b>at – à 02 :00 PM</b> <b>on – le 06/02/2024</b>	<b>Time Zone</b> Fuseau horaire  HE / EST
<b>F.O.B. - F.A.B.</b> <b>Plant-Usine:</b> <input type="checkbox"/> <b>Destination:</b> <input checked="" type="checkbox"/> <b>Other-Autre:</b> <input type="checkbox"/>	
<b>Address Inquiries to : - Adresser toutes questions à:</b>  Paul Hewitt	
<b>Email address – l'adresse courriel :</b>  Paul.Hewitt@nrc-cnrc.gc.ca	
<b>Destination – of Goods, Services, and Construction:</b> <b>Destination – des biens, services et construction :</b>  St-John's, NL	

<b>Vendor/firm Name and address</b> <b>Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur</b>	
<b>Facsimile No. – N° de télécopieur</b> <b>Telephone No. – N° de téléphone</b>	
<b>Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/firm (type or print)-</b> <b>Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)</b>	
<b>Signature</b>	<b>Date</b>



---

*French text will follow*

---

**This Amendment has been raised to address the following questions and changes:**

Q1 – Due to the recent Holidays, we would like to ask for an extension of the closing date till the first week of March. It would be beneficial for all parties involved. This additional time will allow prospective bidders to prepare and submit comprehensive proposals, contributing to a fair and competitive bidding process. Ultimately, it will contribute to Canada's ability to evaluate and select the best possible solution for the specified requirements.

A1 – This RFP will not be further extended.

Q2 – The tender notice on the CanadaBuys website mentions the contract duration is 16 months, but the payment schedule in the RFP mentions the last payment happens 56 weeks (14 months) after award.

A2 – Note that the range on Canada buys is the estimated contract period, and the payment schedule is the estimated period for payments. They are both estimated periods not fixed.

---

**La présente modification vise à répondre aux questions et aux changements suivants :**

Q1 – En raison des récentes vacances, nous aimerions demander une prolongation de la date de clôture jusqu'à la première semaine de mars. Ce serait avantageux pour toutes les parties concernées. Ce délai supplémentaire permettra aux soumissionnaires éventuels de préparer et de présenter des propositions complètes, contribuant ainsi à un processus d'appel d'offres équitable et concurrentiel. En fin de compte, il contribuera à la capacité du Canada d'évaluer et de choisir la meilleure solution possible pour les exigences spécifiées.

A1 – La présente DP ne sera pas prolongée davantage.

Q2 – L'avis d'appel d'offres sur le site Web CanadaBuys mentionne que la durée du contrat est de 16 mois, mais le calendrier de paiement dans la DP mentionne que le dernier paiement a lieu 56 semaines (14 mois) après l'attribution.

R2 – Veuillez noter que la plage pour les achats au Canada est la période estimative du contrat, et le calendrier de paiement est la période estimative pour les paiements. Ce sont deux périodes estimées non fixes.

---

All other terms and conditions remain unchanged.  
Toutes les autres modalités demeurent inchangées.